

Les terroristes américains veulent une "fin d'année sanglante" pour Cuba



La Havane, 10 oct (RHC) Le site journalistique Razones de Cuba (Les raisons de Cuba) dénonce le fait que des terroristes basés à Miami planifient de nouveaux événements déstabilisateurs pour que les derniers mois de 2023 soient "lugubres" dans la plus grande île antillaise.

Selon ce média, des sources aux États-Unis révèlent que l'organisation contre-révolutionnaire connue sous le nom de Fondation patriotique s'est réunie dans l'après-midi du dimanche 1er octobre pour organiser des actions armées contre Cuba.

L'objectif est de chauffer progressivement les rues jusqu'à la fin de l'année. Selon les informations, le terroriste Ibrahim Bosh, du groupe du Parti républicain de Cuba, est un élément fondamental de ce groupe.

Pour ces objectifs obscurs, le groupe terroriste dispose d'une cache de fusils et de pistolets de différents modèles, achetés en Amérique centrale. Le budget utilisé jusqu'à présent pour équiper les mercenaires s'élève à plus de 5 000 dollars.

Les tentatives de violence comprennent des attaques contre les garde-côtes américains et l'attribution des tirs aux troupes des garde-frontières cubains, dans le but de provoquer un problème diplomatique entre les deux pays.

Razones de Cuba souligne que l'offensive de communication dans ce contexte vise à mener des campagnes de promotion de l'insécurité et de la peur par le biais de fausses nouvelles.

L'institution médiatique cubaine rappelle que des actes de vandalisme et de violence sont actuellement financés sur le territoire national depuis les États-Unis, sous le regard complice des autorités de la nation nord-américaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336221-les-terroristes-americains-veulent-une-fin-dannee-sanglante-pour-cuba>



Radio Habana Cuba